





Heidrun Wolff und Bernd Petzolt zeigen Diadem und Halskette.

Wir haben eine Bierkönigin!

BAD LAASPHE Siegener Zeitung und SWA präsentieren die junge Dame am Samstag

Die Firma Stähler stellt hochwertiges Diadem zur Verfügung.

howe III Bad Laasphe hat seine erste Bierkönigin. Vor einigen Wochen hatten Siegener Zeitung und Siegerländer/Wittgensteiner Wochenanzeiger (SWA) gemeinsam mit dem Förderverein Altstadfest die Suche nach den Bewerberinnen gestartet. Seit wenigen Tagen steht fest. Es gibt eine Bierkönigin, die am Samstag, punkt 16 Uhr, auf der Bühne in der Königstraße vorgestellt werden soll.

An dieser Stelle – und dafür bittet die Heimatzeitung um Verständnis – soll der Name der jungen Dame noch nicht verraten werden. Es lohnt sich also, am Samstagnachmittag zu der Bühne nach Bad Laasphe zu kommen. Im Übrigen haben sich die Initiatoren dazu entschlossen, neben der Bierkönigin insgesamt drei weitere Kandidatinnen auszuzeichnen.

Dafür stellten heimische Unternehmen einige Preise zur Verfügung. Zu verteilen sind ein Gutschein der Stadtparfümerie und Beauty-Lounge Ruth Acker. ein Gutschein des Reisezentrums Diehl und ein weiterer für einen Tag im Citroën Cabrio des Autohauses Ising.

Die Bierkönigin selbst darf sich über ein attraktives Wellness-Wochenende zu zweit mit entspannenden und kulinarischen Höhepunkten freuen. Diesen tollen Preis sponsern die Brauerei Bosch, die Volksbank Mittelhessen und der Witgensteiner Holzkontor. Zur Bierkönigin gehört natürlich auch ein passendes Diadem, das die

Firma Wilhelm Stähler leihweise zur Verfügung stellt. Das wertvolle Diadem soll Reverend Alan Barrett, Pfarrer von Tamworth, der Bierkönigin außetzen. Ein Geschenk gibt es dazu: Geschäftsführerin Heidrun Wolff und Bernd Petzolt von der Firma Stähler haben eine passende Kette zum Diadem ausgesucht.

Derweil haben sich zum Altstadtfest und zur Krönung der "Queen of Beer" auch die Freunde aus der Bad Laaspher Partnerstadt Tamworth angekündigt. Tamworth' Bürgermeister John Garner trägt sich am Samstagmorgen in das Goldene Buch der Stadt ein. Um 11.30 Uhr soll das bei schönem Wetter möglichst draußen – und zwar bei der englischen Telefonzelle im Stadtgarten – erfolgen. Bad Laasphe erwartet zum Altstadtfest-Wochenende etwa 20 Gäste aus Tamworth.